

30.06.23

26

Spor

## Radeck bleibt Vorsitzender des Tennisclubs

### TC Rot-Weiß Nördlingen wählt neu

**Nördlingen** Der Tennisclub Rot-Weiß Nördlingen hat bei der Mitgliederversammlung den Vorstand im Amt bestätigt. In seinem Bericht betonte Clubpräsident Helmut Radeck, dass der Nördlinger Tennisclub sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich einen der erfolgreichsten Tennisclubs des Landkreises und weit darüber hinaus darstelle.

Dies sei einerseits das Verdienst der Tennisschule Georgi Kranchev mit seinem Trainerteam und zum anderen das seiner Vorstandsmitglieder. Er bedankte sich bei Johanna Agne, die mit den Clubfinanzen ein äußerst sensibles und wichtiges Resort absolut zuverlässig betreut habe. Sportwartin Anja Fürsattel manage nicht nur den Spielbetrieb der Erwachsenen, sondern spiele auch als Schriftführerin und Trainerin für den Club eine wichtige Rolle. Radeck bedankte sich anschließend bei der stellvertretenden Vorsitzenden Petra Langenbacher, die zusätzlich das Amt der Mitgliederverwaltung übernommen hat.

Als großen Glücksfall für den Verein hob er den technischen Leiter und Platzwart Manfred Schmitz hervor. Nicht nur bei der Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze, sondern auch bei der ganzjährigen Pflege der Anlage leiste Manfred Schmitz laut Radeck eine hervorragende Arbeit. Vergnügungswartin Julia Weinig gelinge es stets, viele Mitglieder für vereinsinterne Feiern und Aktivitäten zu mobilisieren. Daneben betreut sie die Tennishallenverwaltung. Jugendleiterin Julia Ziegelmeier vermittelte erfolgreich zwischen den Eltern, dem Trainer, den Jugendspielern und den Clubinteressen.

Im kommenden Haushaltsentwurf ist eine größere Platzsanierungsmaßnahme geplant, die einstimmig angenommen wurde. Helmut Radeck ehrte anschließend einige langjährige Mitglieder mit einer Urkunde und einem kleinen Präsent. Gleich mehrere Jahrzehnte haben Irmi Arndt, Heidi Zeiträg, Liesel Balzer und Manfred Pausch dem Tennisclub ihre Treue erwiesen. Am Ende bedankte sich Ex-Club-Präsident Adalhardt Balzer bei Helmut Radeck und lobte vor allem die Geschlossenheit und Zuverlässigkeit des gesamten Vorstands. (AZ)